

4年振りに鳩友会日帰りツアー開催!

日帰り旅行同行記



昭和50年入社 事務職

岩田 孝夫

11月14日、鳩友会日帰り

旅行を実施した。伊香保温

泉一泊旅行以来4年ぶりの

実施となった。行き先は大河

ドラマ(どうする家康)に因

んで駿河路をめぐり、久能

山東照宮とした。集合場所

はキャピタルホテルのロビーを

お借りして27名の参加者の

下、ホテル前8時10分に出発

した。今年は暖かい日が続い

ていて、冬至を過ぎたこの日

も雲一つない青空で、風もな

く絶好の天気であった。

出発後心配された東名集

中工事の影響により、足柄

サービスエリア休憩の後、最

初の見学地浅間神社内の大

河ドラマ館着は、予定より遅

れて12時となった。ただ途中

の東名の道中では澄み切った

青空と、富士山が姿を変え

形を変え我々を楽しませて

くれ、渋滞のイライラを和ま

せてくれるには、充分の役目

を果たしてくれた。

大河ドラマ館はドラマを視

聴している人には、充分楽し

めたのではないかと思う。そ

の後昼食場所の日本平には

予定から大幅に遅れて、13時

30分の到着となった。お楽し

みの昼食は「駿河ご膳」と言

う名の、地元食材を使用し

た内容であった。

その後久能山東照宮へ向

かうべく、若干のバス移動の

後、ロープウェイ乗り場へ。

ロープウェイも混雑が予想さ

れたが、少々並んだ後それほ

ど待たずに乗れた。家康公の

お墓参りには、ロープウェイ降

車後かなり階段を上ること

が必要だった。ほとんどの人

が登って、お参りしてきた

ようだ。若いガイドさんもき

ついついと言っていたので、参加者

の健脚には頭が下がる。

帰りは海老名サービスエリ

アに寄っただけで帰路につい

た。帰りも集中工事により

東京到着は20時を過ぎてい

た。帰りも富士山は赤く染

まりながら我々を見送ってく

れた。いち日を通じ富士山に

感謝だ。

最後にガイドさんの寺田

さん、ありがとうございます

。素晴らしい滑舌の話し方

と気配り、私がガイド課に勤

だったので、懐かしさとも

に尊敬してしまいました。運

転手の平川さん、こうして楽

しい思い出を語れるのも平川

さんの安全運転のおかげで

す、感謝します。4時間の連

続運転後には、安全への観点

から30分の休憩を取らなく

てはいけないと定められた事

を、初めて聞きました。いろ

んな制限の中、今後のご健闘

を祈ります。

今回の旅は渋滞のために

長い時間バスに乗っていたこ

とにより、逆にバス旅の良さ

を再認識した気がする。久

しぶりのカラオケ、久しぶり

の語らい、12時間を超える長

さもあまり感じず、楽しん

だ感じがする。少し疲れた

が……。バス旅の良さ、楽しさ

をOBの方々にぜひ知っても

らいたい。最後の最後にトイ

レ付きバス(レガート)最高!!



▲鳩友会日帰りツアー参加の27名と、富士山を背景に記念撮影

